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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Molina Martínez 

Rodríguez López 

Macías Tello 

Martínez Córdoba 

García Meilán 

Santa María Trigo 

Fuentes Chaves 

Pérez de la Sota 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

 

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 13 de Marzo de 2.024, 

se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de solicitud de licencia ambiental: El de P.S.S., solicitando 

licencia ambiental para establecimiento destinado a Fisioterapia, Psicología y Nutrición, 

sito en Av. Raimundo de Borgoña, 1-15 (Fecha de inicio 07-08-2023). CLINICA DE 

MENTE EN MENTE. 34/23 LAMB. 
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3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación ambiental, de actividad con obras, de inicio 

de actividad/apertura: El de C.R.S., realizando comunicación de inicio de actividad de 

clínica polivalente, sito en Av. Itatlia, 4 (Fecha de inicio 30-11-2021). CLINICA RAMOS. 

63/21 CINA; y el de AQUATHERAPYA SALAMANCA, S.L., realizando comunicación de 

actividad con obras de adecuación del establecimiento destinado a tienda y oficinas, 

sito en Cl. San Justo, 12 (Fecha de inicio 27-09-2023). AQUATHERAPIA BEAUTY SHOP. 

3/23 ACOB. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de I.G.E., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento destinado a 

panadería-pastelería, sito en Cl. Pontevedra 2 (Fecha de inicio 26-01-2024). LA 

CONSENTIDA. 19/24 CTIT; el de J.J.M.B., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento de categoría C (bar sin música), sito en Cl. Hernán 

Cortés 22 (Fecha de inicio 26-01-2024). CAFETERIA BAR HERNAN CORTES. 17/24 

CTIT; el de JUAN CIPRI, S.L.U., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento de categoría C-D (bar-restaurante sin música), sito en Cl. Zamora, 57 

(Fecha de inicio 20-06-2023). IBERO ZAMORA. 128/23 CTIT; el de CESAL 13 S.L., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento destinado a 

centro de estética, sito en Ps Carmelitas 43 (Fecha de inicio 05-01-2024). HG CLINIC. 

4/24 CTIT; el de CAFÉ Y QUESO, E.S.P.J., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento de categoría C (bar sin música), sito en Pz. San Juan 

Bautista, 18 (Fecha de inicio 12-01-2024). LA DRUPA. 6/24 CTIT; el de CLINICA 

MEDICA CAMPOAMOR S.L., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a despacho médico, sito en Cl Pozo Hilera 14-16 bj (Fecha 

de inicio 16-01-2024). DERMATOLOGIA CLINICA CRISTOBAL. 10/24 CTIT; el de 

A.L.R.C., realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento 

destinado a oficina de seguros, sita en Cl. García Quiñones, 19 (Fecha de inicio 11-12-

2023). MAFRE. 257/23 CTIT; el de EL DUENDE SALAMANCA, E.S.P.J.,  realizando 

comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C (bar sin 

música), sito en Av. Federico Anaya, 97 (Fecha de inicio 13-07-2023). EL DUENDE 

SALAMANCA. 138/23 CTIT; el de A.A.M., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento de categoría D (restaurante sin música), sito en Cl. San 

Justo 9 (Fecha de inicio 05-02-2024). KAERU. 28/24 CTIT; y el de PORTUGAL Y 
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CASTRO, E.S.P.J., realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento 

de categoría C (bar sin música), sito en Ps. Estación, 97-99 (Fecha de inicio 30-01-

2024). Y A MI KÉ?. 24/24 CTIT. 

5.- Por parte de la Comisión se informa/n desfavorablemente por unanimidad 

el/los siguiente/s expediente/s de instalación de publicidad exterior: El de SALAMANCA 

DIRECTOSHIP, S.L. solicitando licencia para la instalación de publicidad exterior, sita 

en Cl. San Silvestre, 2-4-8-10-12 y 14 San Narciso (Fecha de inicio 29-12-2023).2/24 

ANUN; y el de SAMESA TOUR, S.L., solicitando licencia para la instalación de publicidad 

exterior, sito en Cl. Ramón y Cajal, 15-17 (Fecha de inicio 14-11-2022). 44/22 ANUN. 

6.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de instalación de publicidad exterior: El de CAIXABANK, S.A., 

solicitando licencia para la instalación de publicidad exterior, sito en Ps. Carmelitas, 20 

(Fecha de inicio 29-06-2023). 37/23 ANUN. 

7.- Informaciones varias. 

Se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, por parte del Sr. Concejal Delegado se 

expone que la pasada semana se alcanzó la cifra de 305.303 viajeros, lo que supone 

una variación a la baja de prácticamente cien viajeros con relación a la semana 

precedente. 

B.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Mayor de la 

Policía Local se informa que la actividad se ha desarrollado sin incidencias reseñables.  

C.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se informa que los datos 

semanales indican una variación a la baja del 9 por ciento sobre los niveles de tráfico 

de la semana anterior. 

D.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que la actividad se 

ha desarrollado sin incidencias reseñables.  

8.- Ruegos y preguntas. 

8.1.- Por parte del Grupo Vox se plantea con respecto a la cuestión suscitada al 

final de la pasada semana sobre la presencia física o no del Concejal Delegado en esta 

Comisión, que su Grupo también considera que el Concejal Delegado debe estar 

presente físicamente en esta Comisión, al tratarse un buen número de asuntos de su 

competencia y resultar en ocasiones muy complicada la comunicación telemática. Por 

parte del Sr. Concejal Delegado se manifiesta su disposición de contestar cuantas 

preguntas se le formulen sobre las materias de su competencia y considera una falta 
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de respeto realizar esas afirmaciones. Por parte del Grupo Vox se manifiesta que no 

consideran correcta la ausencia permanente del Concejal Delegado en la Comisión 

donde se tratan los asuntos de su competencia. Seguirán haciendo las críticas que 

estimen oportunas y la fiscalización del equipo de gobierno y quiere dejar constancia 

de que no ha faltado al respeto a nadie con sus palabras. Por parte del Concejal Sr. 

Delegado se expone que decirlo sí es una falta de respeto y el Concejal no es nadie 

para efectuar tales consideraciones. Por parte del Grupo Vox desea dejar constancia de 

que sí entiende como una falta de respeto decir a este Concejal que no es nadie para 

efectuar dichas consideraciones, pues es un Concejal que representa a la ciudadanía 

de Salamanca. 

8.2.- Por parte del Grupo Vox se expone que se ha tenido conocimiento de la 

celebración de la festividad de los Bomberos el pasado viernes y al Grupo Vox no llegó 

ninguna invitación, preguntando porqué se excluye al Grupo Vox de dicha celebración. 

Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que el viernes pasado había 

Pleno por la mañana y por la tarde se celebraban los actos del Día de la Mujer. La 

tradición de la comida de los bomberos con sus familias se ha mantenido como otros 

años, pero no hubo hueco para hacer llegar a todo el mundo los saludas y las 

invitaciones porque se desconocía la duración del Pleno. De hecho, estaba prevista la 

celebración de un homenaje al bombero de más edad y otras placas para entregar que 

no dio tiempo a efectuar. Hasta las 14 horas no se pudo llegar al Cuartel después del 

Pleno, por lo que no se realizó el acto de celebración como otros años, sólo la comida 

con los familiares, sin la presencia del Alcalde, el Subdelegado del Gobierno, Policía 

Nacional y Local, Guardia Civil y grupos municipales, como ha sido habitual otros años. 

Por parte del Grupo Vox se expone que si se trasladó la información de la celebración 

al Sr. Concejal Delegado se podía haber trasladado también a los Grupos Municipales. 

El Grupo Vox no acude a ningún acto si no es invitado, aunque se trate de una 

celebración que se efectúe siempre en la misma fecha. 

8.3.- Por parte del Grupo Vox se solicita el expediente completo de la Ordenanza 

Municipal reguladora de las condiciones técnicas y urbanísticas de instalación de 

elementos de publicidad e iluminación de actividades.  Por parte del Sr. Presidente se 

toma nota. 

8.4.- Por parte del Grupo Vox se solicita información relativa a la utilidad de la 

nueva glorieta que, según las noticias de los medios de comunicación locales, está 

prevista en la Carretera del Helmántico, al considerar que no tiene demasiado sentido 
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una nueva glorieta en ese punto al existir ya otras en las inmediaciones. Por parte del 

Sr. Presidente se informa que no está aún elaborado el Proyecto de esta actuación 

porque no se ha aprobado aún el trazado concreto de la misma. Es una cuestión que 

está pendiente desde hace años y depende de la Dirección General de Carreteras. 

Llevaría consigo el ensanchamiento de la vía, con dos carriles por sentido, hasta la 

Plaza de Toros. Se ha iniciado ahora el procedimiento de expropiación de los terrenos 

necesarios y por eso ha trascendido. 

8.5.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta si la expropiación de terrenos se 

efectuará en ambos márgenes. Por parte del Sr. Presidente se informa que, sin 

conocer con exactitud los detalles de la actuación a desarrollar, probablemente sea así 

en mayor o menor medida. 

8.6.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta el motivo por el que los semáforos 

de la Avenida de Mirat estuvieron sin funcionar durante toda la mañana del pasado 

lunes. Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se informa que la avería se debió a 

una tarjeta gráfica que se quemó y hubo que sustituir. Fue una avería de varias horas. 

Desde el primer momento se dispuso de presencia policial permanente en la zona para 

regular el tránsito peatonal y el tráfico de vehículos hasta la reparación de la avería. 

8.7.- Por parte del Grupo Socialista se solicita información sobre la paliza a un 

hombre en el Parque de los Jesuitas por parte de un grupo de jóvenes y se pregunta si 

se tiene conocimiento de otros casos similares. Por parte del Sr. Concejal Delegado se 

informa que el asunto lo lleva la Policía Nacional y por lo tanto depende de la 

Subdelegación del Gobierno. Por parte del Sr. Mayor Jefe de la Policía Local se informa 

que no tienen constancia de agresiones anteriores en esa zona. 

8.8.- Por parte del Grupo Socialista se plantea que el establecimiento denominado 

BAR BISU, sito en la Calle Correhuela tiene al parecer una cámara de vigilancia que 

enfocaría la puerta del establecimiento, solicitando información al respecto. Por parte 

del Sr. Mayor Jefe de la Policía Local se informa que se trata de una instalación 

permitida en general. La Agencia de Protección de Datos en el caso de 

establecimientos públicos impone como límite que la cámara grabe la parte mínima 

imprescindible de la vía pública situada en la entrada del establecimiento. No obstante, 

se revisará dicho elemento. 

8.9.- Por parte del Grupo Socialista se plantea que el Concejal Delegado no es un 

mero asistente a esta Comisión, como el resto, sino que es un responsable, es el 
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Concejal Delegado de algunas de las materias sobre las que se trata en esta Comisión. 

Por parte del Sr. Concejal Delegado se toma nota de la consideración efectuada. 

8.10.- Por parte del Grupo Socialista se solicita información sobre el número de 

expedientes sancionadores tramitados en materia de ruidos contra bares y cuántos de 

ellos lo fueron por terrazas. Por parte del Sr. Presidente se toma nota. 

8.11.- Por parte del Grupo Socialista se plantea que, en su opinión, ha habido una 

agresividad verbal no necesaria por parte del Sr. Concejal Delegado. Parece haber 

problemas con el sonido de su dispositivo porque en ocasiones es difícil entender lo 

que dice. Cree que debería de revisar dicha situación para mejorar la comunicación. 

Por parte del Sr. Concejal Delegado se toma nota y revisará el sonido de su dispositivo 

para mejorar la comunicación. Con respecto a la otra apreciación efectuada, expone 

que él siempre responde de la misma forma que se le pregunta. 

8.12.- Por parte del Grupo Socialista se pone de manifiesto la existencia en 

ocasiones de un gran número de motos en la confluencia de las Calles Prior, Prado e 

Iscar Peyra, muchas de ellas sobre la acera. Por parte del Sr. Mayor Jefe de la Policía 

Local se informa que la situación se produce en momentos puntuales, normalmente de 

comidas y cenas en fines de semana en que se acumulan muchos vehículos en ese 

punto. En realidad, no hay un espacio específico reservado para el aparcamiento de 

motos en ese punto. Se están elaborando corredores y puntos de inmovilización de los 

vehículos con las asociaciones de riders y las empresas de comida a domicilio. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 09,05 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 

 


